## PROGRAMA DE MEJORAMIENTO EJE NO PENAL TIENE PREVISTO DESEMBOLSAR NUEVE MILLONES DE SOLES

Desde que se dio inicio al Programa de Mejoramiento de los Servicios de Justicia EJE NO PENAL en el año 2021, la Unidad Ejecutora 003 ha desembolsado más de 11 millones de soles y tiene previsto invertir 9 millones de soles más en los próximos 06 meses. Así lo informó la Dirección Ejecutiva del Programa ante el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y el Banco Mundial en la reunión *de revisión cartera* que sostuvieron el pasado lunes 25 de abril.

La revisión de cartera es un ejercicio que realiza el MEF y participan el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF), integrante del Grupo Banco Mundial y la Unidad Ejecutora 003. Tiene, entre sus objetivos, medir el avance de los Proyectos de Inversión a cargo de las diferentes unidades ejecutoras, observar la ejecución física y financiera, así como los desembolsos y retos futuros.

"El Ministerio de Economía y Finanzas realiza el seguimiento a la ejecución financiera de los proyectos de inversión, evalúa el estado actual de las inversiones de cada proyecto, las dificultades que presenten y las alternativas de solución posibles de aplicar para superar las dificultades existentes". Explicó Rodolfo Albán, director ejecutivo del Programa de Mejoramiento EJE NO PENAL- UE 003.

El Programa viene liderando con éxito la transformación digital en el Tribunal Constitucional, la Junta Nacional de Justicia y el Ministerio de Justicia y de Derechos Humanos. Lo avanzado hasta la fecha sienta sólidas bases para contar con una justicia más rápida y transparente.

Estas *reuniones de cartera* son lideradas por la Dirección General de Endeudamiento y Tesoro Público del MEF y se realizan dos veces al año.

Lima 09 de mayo de 2022